
第 1535 回 6 月 第一例会

令和 6年 6月 11日（火）に金沢ニューグランドホテル
で第 1535回通常例会が開催されました。

冒頭の細川会長の挨

拶では、6月 3日に
金沢 13LC新旧会長
幹事会が金沢ニュー

グランドホテルで行

われました。金沢東

ライオンズクラブが

幹事クラブだったの

で、皆様の協力で無事終えることができて感謝しますと

述べられました。今期のアクティビティの目玉である卯

辰山MAPが完成しました。各観光案内所に配布する予定
です。有名観光地には全景を一望することができる場所

があります。卯辰山は金沢を一望できますし、散歩コー

スとしも菖蒲園などの見所があります。また、金沢の歴

史も感じることできますと述べられました。

そして、最近の日本経済の動向などをお話して下さり

挨拶を終えられました。挨拶を終えられた後、スーザの

キング・コットンという曲に合わせて「足踏み運動」が

行われました。

各種報告ＰＲ事項では、次期幹事の中村隆美Ｌ.から次
期三役セミナー参加報告がありました。5月 31日にホテ
ルアローレにて、「目指せ、クラブイノベーション」を主

なテーマとして付随する２つのテーマについてのセミナ

ーに浦田東一次期会長とともに行ってきました。一つ目

のテーマは「例会イノベーション」です。「例会」がワン

パータンでマンネリ化するとどんな弊害がもたらされる

かについてです。２つ目のテーマは①クラブ会長・幹事

等の選出が困難、②クラブ内の委員会が機能していな

い、③高齢化が止まらない、の 3つの選択肢から 1つを
選んでセミナーを受けました。感想といたしましては、

新しく若い力がメンバーに加わってこないとアクティビ

ティはもちろん例会もマンネリ化していくのではないか

ということを実感しました。次年度は、このセミナーを

参考にいろいろ工夫して運営していきたいと報告して頂

きました。次に、年次例会の案内を計画委員長の中村吉

興 L.から PRして頂きました。
6月お誕生日ならびに結婚記念日を迎えられた方々の

ご紹介がありました。誕生日を迎えられたのは、草野哲

也 L.・横田恭一 L.・桂木健至 L.です。またライオンレデ
ィでは、開田洋子 LL.・林
外喜江 LL.・荒木雅美
LL.・加藤ひとみ LL.・高
藤なみ LL.・稲葉末子 LL.
吉田恵子 LL.です。それぞ
れに花束が贈られました。

本日のスピーチは、委員会アワーとして、各委員長から

今年度を総括して頂きました。まず、地域環境委員会委員

長の嶋﨑隆之 L.から、6月 9日に行われた卯辰山清掃活動
にたくさんのメンバーの方々が参加して頂いたことに感

謝を述べられました。地域環境委員会としましては、卯辰

山写生コンクールと卯辰山整備清掃活動の2つの事業があ
りました。卯辰山写生コンクールでは、89作品が集まり、
24作品を表彰しました。事業主旨である「卯辰山の魅力の
再発見」も子供達の作品を通して達成できたと感じていま

すし、この事業に協力していただいた保護者の方々や学校

の先生に感謝していただき、たいへん有意義な事業になっ

たと感じています。卯辰山整備清掃活動については、金沢

市から要請があった金沢市マナーアップ清掃を加えると、

計 5回行われ、のべ 100名以上の方々に参加して頂きまし
た。委員会の皆様に限らず、協力して頂いたメンバーに感

謝を述べられて嶋﨑委員長の総括が終わりました。次に、

社会奉仕委員会委員長の東龍盛 L.から、献血活動について、
昨年の 7 月 19 日から今年度は 22 日間献血活動をしまし
た。その間の来場者数は 1165 名で実際に献血をしていた
だいた人数は 1011名になります。今年度の最後に 6月 25
日に星稜大学で献血活動を行います。また、3月 11日には
ヘルメット着用普及活動を 13 名のメンバーに参加して頂
き行いました。11月 25日には「ほほえみフェスタ」のボ
ランティア活動として 11 名のメンバーに参加して頂きま
した。協力して頂いたメンバーに感謝を述べられて東委員

長の総括が終わりました。次に、青少年育成委員会の寺井

誠 L.から、11月 11日・12日の 2日間かけて、内灘の「灘
スタ」で金沢東ライオンズカップアンダー10フットサル大
会を開催しました。去年はアンダー9 の大会だったので、
この 1年間で成長した子供達を見ることができて、たいへ
ん良かったと思いますし元気をもらうことが出来ました。

また、この大会ではのべ 27 名のメンバーの方々に協力し
て頂きました。11月 25日には、大垣ライオンズクラブと
の交流をかねて、上位 2チームと大垣に行きました。そこ
でも子供達の真剣なプレーを見ることができて良かった

と思いますと述べられました。また、事業に協力して頂い

たメンバーに感謝を述べられて寺井委員長の総括が終わ

りました。最後に会員拡大委員会委員長の長田哲也 L.が欠
席だったため中村隆美 L.が報告を代読してくださいまし
た。今期の初めに 5名の会員増を目指して新入会員案内パ
ンフレットを作成しましたが、5 名の会員増とはなりませ
んでした。しかし、来期には新入会員が入るとの情報もあ

り、明るい兆しが見えています。引き続き、会員増強に力

を注ぎますし、会員の皆様もお力をお貸し下さいと報告し

て頂きました。

最後にテールツイスターの永野琢也 L.が登場し、ドネー
ションの発表をしていただいて第 1535 回通常例会は終了
しました。 (記事：L.中村 興計画委員長)
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